
PREGUNTA QUE PRESENTA ISABEL GARCÍA GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘SUBVENCIONES INFO’

El pasado mes de abril trajimos una moción a este Pleno al objeto de que el Gobierno re-
gional y, más concretamente el Instituto de Fomento de la Región, resolviera de forma ex-
presa la convocatoria de ayudas para el mantenimiento de la actividad empresarial que
palien los efectos en la actividad económica de la pandemia de la COVID-19, procediendo
a la publicación tanto de las concedidas como las denegadas, así como las motivaciones,
tanto para la concesión como para la denegación.

Nos consta que ya se han comunicado las denegaciones, no conociendo hasta el momen-
to de ningún beneficiario al que le hayan sido concebidas al no haber sido publicadas en
ningún sitio.

Por todo lo expuesto, la concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente 

PREGUNTA

¿Ha suministrado el INFO al Ayuntamiento la información referente a las empresas bene-
ficiarias de dichas subvenciones ubicadas en la Comarca del Campo de Cartagena y los
motivos de dicha concesión? 

Cartagena, a 15 de junio de 2021

         Fdo. José López Martínez                                            Fdo. Isabel García García
        Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                             Concejal Grupo municipal MC
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